



Suisse



www.cahlinefauve.ch

# CAHLINE FAUVE



© L'Envol pour l'AMOUR, Acrylique

## RÉVÉLER L'INVISIBLE

« Je suis née avec une palette et des pinceaux », nous raconte avec passion cette artiste neuchâteloise qui a commencé à exposer ses œuvres dès l'âge de 16 ans !

Elle consacre ainsi son existence à l'art, peindre étant son oxygène, son médicament, sa manière de partager avec nous sa joie de vivre et son optimisme chevillé au corps et au cœur...

Cahline Fauve est une chercheuse, une femme qui aime découvrir de nouvelles matières, son atelier se transformant parfois en véritable laboratoire d'idées : huile, acrylique, encres, craies, pastels... et même de la lithographie sur pierre et de la gravure sur cuivre (eau-forte et pointe sèche), elle ne recule devant rien, se connectant à l'univers et à ce qui l'entoure pour pousser son travail toujours plus loin.

Avec ses expérimentations, Cahline se raconte, nous entraîne dans ce qu'elle appelle ses voyages sur papier et son merveilleux prénom prend là encore tout son sens. Cahline..., une artiste tournée vers les autres qui souhaite avant tout nous mettre du baume au cœur et nous faire du bien, nous permettre de nous évader et de lâcher-prise pour être à l'écoute de nos mondes invisibles...



© Souffle, Encre

## REVEALING THE INVISIBLE

"I was born holding a palette and paintbrushes", says this passionate artist from Neuchâtel who started exhibiting her work at the tender age of 16!

Thus, she dedicates her life to art. Painting is her oxygen, her medication, her way of sharing her deepfelt zest for life and optimism with us...

Cahline Fauve is a researcher, a woman who loves to discover new materials. Sometimes, her studio becomes a veritable laboratory of ideas: oil, acrylics, inks, chalk, pastels... and even stone lithography and copperplate engraving (etching and dry point)... Cahline Fauve does not shy away from any technique, always striving to connect to the universe and to what surrounds her to develop her work and technique.

Through her experiments, Cahline tells her story, taking us on what she calls her journeys on paper. Here again, her wonderful name takes on its full meaning. Cahline..., an artist turned towards other people, hoping above all to bring comfort to our hearts, allowing us to escape and to let go in order to listen to our invisible worlds...



© Respire, Encre